
Gesetz ist Gesetz !

Ziemlich peinlich wenn während einer Verabschiedung, der 
vermutlich im Halteverbot stehende Leichenwagen keinen 
Strafzettel bekommt, sondern gleich abgeschleppt wird ! 
Unangenehm für den Leiter der Beerdigung und noch 
unangenehmer für die Angehörigen ! Wohin nun mit dem 
Sarg ? Man hat ja keinen Wagen mehr dafür ! In Österreich 
würde die Polizei vermutlich etwas nachsichtiger agieren ! 
Hoffendlich !
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